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Уважаемые 
ветераны и сотрудники 

органов внутренних дел!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
История тюменского управления МВД России ведёт своё 

начало со времён Великой Отечественной войны. В его рядах 
служили фронтовики и они заложили традиции, которые до-
стойно продолжает нынешнее поколение правоохранителей. 
Даже в мирные годы сотрудники ведомства совершали и 
совершают подвиги в борьбе с преступностью, с честью вы-
полняют служебный долг.

Координация и концентрация деятельности разных уровней 
власти и органов внутренних дел позволяют обеспечить в реги-
оне стабильную обстановку и общественный порядок. Активно 
реализуются в Тюменской области целевые комплексные 
программы по профилактике правонарушений, повышению 
безопасности дорожного движения и борьбе с наркотиками.

Особые слова признательности ветеранам управления. 
Ваши опыт, пример верного служения Закону и Отечеству, а 
также готовность всегда помочь профессиональным советом 
востребованы молодыми специалистами.

Благодарю ветеранов и действующих сотрудников за чест-
ную и добросовестную службу! Желаю всем вам здоровья, 

счастья, мира и благополучия, успешного выполнения всех, 
стоящих перед вами задач!

Александр МООР, 
губернатор Тюменской области.

***
Уважаемые 

сотрудники и ветераны 
органов внутренних дел 

Упоровского района!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Вы посвятили себя нелёгкому, но благородному делу - за-

щите прав и законных интересов граждан. Проявляя мужество, 
выдержку, полную самоотдачу, вы боретесь с преступностью 
и стоите на страже общественного порядка. Спасибо вам за 
профессионализм, принципиальность, за верность долгу и 
добросовестное отношение к работе. 

Отдельных слов благодарности заслуживают ваши родные 
и близкие, которые наравне с вами испытывают все тяготы 
полицейской службы, за самопожертвование и понимание.

От всей души желаю всем вам успехов в вашем непростом 
деле. Крепкого здоровья и счастья радости и оптимизма, мира 
и благополучия вам и вашим близким!

Леонид САУКОВ, глава района.

Детсадовцы на выставке 
Воспитанники Упоровского детского сада 

«Солнышко» посетили выставку «Кружева упо-
ровских наличников». Ребята узнали историю 
возникновения орнаментов и узоров и об их 
особом значении для наших предков. Благо-
даря экскурсии дети расширили свой кругозор, 
окунулись в историю нашего края. 

Проект «Оконные наличники - красивейшие 
элементы русского зодчества» реализуется в 
Упоровском районе с весны 2022 года. 

В населённых пунктах района работники 
культуры и активисты провели поисковую ра-
боту и запечатлели сохранившиеся старинные 
резные наличники. Переданные хозяевами 
оригиналы и уменьшенные копии размещены 
на выставке, оформленной в РДК. Эта экспо-
зиция стала итоговым мероприятием в ходе  
реализации проекта.

Поучаствовали 
в «Ночи искусств»

Мастер-классы и творческие гостиные по-
сетили жители Упоровского района в рамках 
Всероссийской акции «Ночь искусств» в 
учреждениях культуры. Её участники смогли 
познакомиться с новыми видами деятельности 
и поделиться своим опытом. Организаторы 
провели массу тематических мероприятий. На 
площадках «Сотвори красоту своими руками» 
упоровцы изготовили открытки, куклы-обереги, 
нарисовали картины, сделали поделки из под-
ручных материалов и природного сырья. Со-
трудники Упоровского РДК учили гостей «Ночи 
искусств» игре на гитаре, деревянных ложках 
и народному пению. Члены кружка «Наши руки 
не для скуки» из Масальского СДК в этот вечер 
изготавливали 3D-варежки большого формата. 
Со своим изделием они  поучаствуют в об-
ластном конкурсе «АРТ-Варежка», который 
состоится в декабре текущего года. 

Волейбол на призы «КРиММа»
В спортивном комплексе «Ладья» с 11 по 13 

ноября проходит открытое первенство Упоровской 
детско-юношеской спортивной школы по волейбо-
лу. На площадке встретятся девушки 2009-2010 
годов рождений из Курганской, Свердловской, 
Тюменской областей и Красноярского края. Всего 
в мероприятии примут участие 11 команд.

Соревнования пройдут в два тура, следующий 
этап состоится в январе, когда снова соберутся 
все команды и будут бороться за звание лучших. 
Победителей и призёров ждут медали и подароч-
ные сертификаты на покупку экипировки.

Подготовила 
Диана ВОРОНЧАГИНА.

Коротко о разномДаты

Отметили сотрудников полиции
Со времён правления Петра I в России на страже обще-

ственного порядка стоит полиция. Как бы не менялось 
название исполнительных органов власти, их задача 
остаётся неизменной. 

В честь Дня сотрудника органов внутренних дел РФ 10 
ноября в с. Упорово состоялась торжественное награждение 
лучших сотрудников районного отдела полиции. 

«Сколько существует человечество, столько же существуют 
правила и законы. Всегда была необходимость в тех, кто кон-
тролирует их соблюдение. Перед вами во все времена стоит 
одна задача – охрана закона и обеспечение безопасности 
наших граждан. 

Упоровский отдел полиции всегда в десятке лучших в об-
ластном рейтинге по ведомственным показателям. Конечно, 
за всеми цифрами стоит ваш ежедневный труд, за что вам 
большое спасибо. Стоит отметить и ветеранов МВД, которые 
являются примером профессионального выполнения служеб-
ного долга», - обратился к сотрудникам полиции глава района 
Леонид Сауков. 

Благодарственными письмами главы района за добросо-
вестное исполнение своих обязанностей награждены участ-
ковый уполномоченныйполиции Сергей Раков, и оперупол-
номоченный отделения уголовного розыска ТлеужанСамаев.

По приказу УМВД РФ по Тюменской области за долго-
летнюю безупречную службумедаль «За отличие в службе» 
Iстепени получил майор полиции Александр Целышков. 
Медалями II степени поощрены майор юстиции Елена 
Гетте, майор полиции Ольга Заморова, майор юстиции Ва-
дим Рянин. Награду III степени вручили капитану полиции 
Анастасии Ряниной. 

За проявленную инициативу и высокие результаты в 
оперативно-служебной деятельности наградили нагрудным 
знаком «За отличную службу в МВД» I степени майора 
юстиции Анастасию Васильеву, почётной грамотой – под-
полковника юстиции Евгения Бурдо. 

По приказу руководства межмуниципального отдела МВД 
РФ «Заводоуковский» за достигнутые успехи почётными 
грамотами награждены майоры полиции Антон Белокуров 
и Евгений Васильев, капитан полиции Татьяна Прудникова, 
лейтенант полиции Евгений Федорович. 

Благодарность объявили майору полиции Армену 
Григоряну, лейтенанту полиции Константину Безрукову, 
младшему лейтенанту полиции Жангельды Ахметзарипову, 
прапорщику полиции Николаю Калинину, старшине полиции 
Владимиру Архипову и специалисту Веронике Жениховой.

Регина ГАПОНОВА. 
Фото автора.

Глава района Леонид Сауков вручил благодарственное письмо Сергею Ракову.

УВАЖАЕМЫЕ 
ЧИТАТЕЛИ! 

ПОДПИСНОЙ 
ИНДЕКС: 54355

Торопитесь оформить
 подписку во всех 

почтовых отделениях 
района на любимую 

газету «Знамя правды»
на первое полуго-

дие 2023 года и на 
декабрь 2022 года.



Овощехранилище ООО «Агро-
фирма «КРиММ» в Липихе было 
запущено в эксплуатацию в 
2021 году. Оно строилось на 
перспективу с возможностью 
разместить одновременно до 
10 000 тонн овощей. Благо-
даря этому после завершения 
уборки богатого урожая 2022 
года здесь надёжно укрыли от 
холодов морковь и картофель.

   
На полях липихинского фи-

лиала в этом году морковь за-
нимала 45 гектаров. Её выра-
щивали на торфяных участках 
исключительно под поливом. 
Оптимальные климатические 
условия позволили полеводам 
филиала получить рекордный 
урожай моркови. «С каждого 
гектара мы собирали в среднем 
по 84 тонны. Осенью разместили 
у себя 3 800 тонн этого овоща. 
Так как и урожай картофеля у 
нас достаточно высок, часть про-
дукции пришлось отправить на 
центральное хранилище в Упо-
рово», – рассказывает директор 
филиала Олег Бертрам.  

Во время уборки растениеводы 
размещали морковь не только в 
боксах, но и временно оставляли 
в проходах хранилища. В настоя-
щее время работники отделения 
ежедневно сортируют и готовят к 
переработке новые партии овоща, 
постепенно освобождая производ-
ственные площадки.   

Ежегодно в Липихе высевается 
морковь пяти сортов. Они  делятся 
на два стандарта: нантский (удли-
нённый тип с широким кончиком) 
и шантане (коническая форма), 
которые отличаются не только вку-
совыми качествами, но и областью 
применения. Для первого сорта 
характерно большое содержание 
сахаров, и употребляют в свежем 
виде. Второй – отлично хранится и 
подходит для переработки.   

Сегодня в производственном 
цикле задействовано 10 человек. 
Это слесарь, операторы транс-

портировочных линий, овоще-
воды, водитель и оператор по-
грузчиков. Рабочие затаривают 
в деревянные ящики крупный 
корнеплод. Коллектив трудится 
слаженно и быстро, при этом 
всегда следит за качеством от-
гружаемой продукции. 

Также в липихинском филиале 
«КРиММа» в этом году выращива-
ли семенной картофель, которым 
было занято 240 га, и пшеницу на 
220 га.

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.
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В  К р а ш е н и н и н с к о м 
сельском поселении воз-
водится  новая  школа , 
рассчитанная на 40 учени-
ков. Строящийся объект в 
ходе рабочей поездки на 
территорию 24 избира-
тельного округа осмотрел 
депутат Тюменской об-
ластной думы Владимир 
Ульянов. 

Народный избранник оце-
нил темпы строительства 
здания образовательного 
учреждения.  На сегодня 
работники подрядной орга-
низации возвели, утеплили 
и  оштук атурили его  на -
ружные кирпичные стены. 
Внутреннее пространство 
будущей школы уже поде-
лено на кабинеты. На дан-
ном этапе можно увидеть, 
к акими будут  спортзал , 
столовая и пищеблок. Под-
рядчики занимаются про-
ведением электричества, 
к работам приступили сан-
техники. «Строительство 
ведётся в хорошем тем-

пе, учитывая, что старое 
здание снесли всего пять 
месяцев назад», – отметил 
народный избранник Вла-
димир Ульянов.

По словам прораба Ан-
дрея Полужникова, здание 
будет отапливаться гео -
термальным способом. Си-
стема будет использовать 
тепло земли, что является 
экономичным, безопасным 
и автономным вариантом. 
«Обещаем сдать объект 
к началу нового учебного 
года, ведь никаких препят-
ствий для этого нет», – ска-
зал Андрей Александрович.

Проектом строительства 
школы предусмотрено и 
благоустройство террито-
рии. Здесь будут созданы 
площадки для различных 
подвижных игр,  занятий 
спортом, сдачи норм ком-
плекса ГТО, тихого отдыха 
и торжественных постро-
ений, а также беговая до-
рожка и пришкольный сад.

Регина ГАПОНОВА. 
Фото автора.

Урожай-2022

Не допустить 
пожара

С наступлением холодов 
и началом отопительного 
периода в Тюменской об-
ласти началась надзорно-
профилактическая опера-
ция «Отопительный сезон 
2022». Она проводится с 
целью защиты жизни и 
здоровья населения от по-
жаров, повышения уровня 
защищённости их жилищ, 
социально-значимых объ-
ектов жизнеобеспечения в 
осенне-зимний период. 

Сотрудниками государ-
ственного пожарного над-
зора регулярно проводятся 
профилактические рейды 
по жилому сектору. «Особое 
внимание уделяется частным 
домам с печным отоплени-
ем, – отмечает начальник 
отделения надзорной дея-
тельности и профилактиче-
ской работы по Упоровскому 
району Александр Пахомов. 
– С гражданами проводятся 
инструктажи по соблюдению 
требований пожарной без-
опасности и действиям в 
случае возникновения экс-
тренной ситуации».

К сожалению, проведение 
предупредительных меро-
приятий не может гаранти-
ровать отсутствие возгора-

ний в населённых пунктах. 
В октябре на территории 
района произошло два по-
жара. Причиной снова стала 
человеческая халатность: 
нарушение правил монтажа 
электропроводки; несоблю-
дение требований пожарной 
безопасности при эксплуата-
ции печного отопления. 

Сотрудники ОГПН напоми-
нают домовладельцам о пра-
вилах пожарной безопасности 
и убеждают их уделять особое 
внимание состоянию электро-
проводки и печного отопления 
в домах. Обогревательные 
электроприборы необходимо 
использовать только по на-
значению и исключительно 
в исправном состоянии. Ре-
комендуется не захламлять 
придомовую территорию и 
следить за её чистотой, быть 
внимательным в обращении 
с огнём. 

Родителям нельзя остав-
лять малолетних детей без 
присмотра во избежание не-
счастных случаев.

Если каждый собственник 
уделит должное внимание 
пожарной безопасности, то и 
риск возникновения возгора-
ний будет сведён к минимуму.

Пресс-служба МЧС 
по Тюменской области.

Безопасность

Бесплатный билет 
в кино 

Успеть 
ко Дню знаний

Провели праздник хлеба

День народного единства за-
нимает особое место среди госу-
дарственных праздников нашей 
страны. Его истинный смысл 
глубоко символичен. Он не столь-
ко возвращает нас в прошлое, 
сколько предлагает обратить 
наши взгляды в будущее. 

В Чернаковском СДК ежегодно 
организовываются мероприятия, 
посвящённые государственным 
праздникам России. Ко Дню народ-
ного единства для жителей и гостей 
деревни был проведён концерт 
«Россия, Родина, единство». 

Песней «Хлеб да соль» и вы-
носом караваев была открыта 
концертная программа. Глава Чер-
наковского сельского поселения 
Евгений Кобелев поздравил всех с 
праздником, зачитав поздравление 
от главы Упоровского муниципаль-
ного района Леонида Саукова. 

Руководитель территории отме-
тил, что День народного единства 
– это историческое напоминание 
и свидетельство того, что Россия 
и еë регионы сильны героизмом 
и сплочённостью всех жителей. 
«Единение нужно для сохране-

ния богатой истории, уникальной 
культуры, формирования мощного 
государства, в котором должно за-
каляться и черпать жизненные силы  
молодое поколение россиян. В ос-
нову праздника положена высокая 
национальная идея», – подчеркнул 
Евгений Григорьевич. 

Мероприятие продолжила це-
ремония награждения. Грамотами 
и дипломами были отмечены 
активисты, принимающие уча-
стие в культурной и спортивной 
жизни Чернаковского сельского 
поселения. 

На территории живут люди 
разных национальностей, и у 
всех есть свои рецепты изготов-
ления традиционного хлеба и 
выпечки. Так как праздник был 
посвящён народному караваю, 
то представители народностей 
пpeзeнтовали на мероприятии 
свой традиционный хлеб. 

Они рассказывали об его исто-
рии, значении и связи с нацио-
нальной культурой. Три каравая, 
символизировавших кровную 
связь братских народов: русских, 
украинцев и белорусов, вынесли 
вместе. Буханки испекли Марина 

Замураева, Зинаида Копырина, 
Надежда Читаева, Александра 
Зятькова. О хлебе в чувашской 
культуре, впитавшей в себя тра-
диции русских, татар и марийцев, 
рассказала Лидия Лескова. Та-
тарскую национальную выпечку 
представила Надежда Читаева. 
Она приготовила чак-чак. 

В завершении мероприятия 
все присутствующие попробова-
ли угощения, желая друг другу 
благоденствия и мира. Для гостей 
торжества была подготовлена 
яркая и насыщенная программа, 
в ходе которой с патриотическими 
песнями выступили творческие 
коллективы и вокалисты сельско-
го Дома культуры.

Сегодня российскому обществу, 
как никогда, необходимо помнить 
уроки прошлого, героические под-
виги предков. Честь, сила характе-
ра, беззаветная любовь к Родине, 
стремление сделать её богаче и 
краше – эти принципы должны 
объединить всех граждан страны 
во имя будущего России. 

Инна БАРСУКОВА,
культорганизатор 

Чернаковского СДК.

Из почты редакции

В Чернаковском СДК звучит песня, объединяющая всех.

Морковь уродилась на славу

Овощеводы работают на сортировочной линии.
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Территория. Люди. Власть

Как решаются задачи по благоустройству райцентра
Благоустройство населён-

ных пунктов, создание ком-
фортных условий для прожи-
вания – главные направления 
деятельности поселений. С 
января 2022 года должность 
начальника управления по 
работе с территорией ад-
министрации Упоровского 
района занимает Юрий Пле-
совских. Он ответил на во-
просы о том, что сделано в 
райцентре под его началом 
за этот период.

– Юрий Викторович, какая 
работа по благоустройству 
была проделана за летний 
период в райцентре? С каки-
ми проблемами столкнулись 
и какие пути их решения вы 
нашли?

– Прошедшее лето для нас 
было плодотворным. Мы про-
вели косметический ремонт 
детских площадок, остановоч-
ных комплексов и памятников. 
Частично заменили брусчатку 
на центральной площади у До-
ма культуры. На смену ветхим 
заборам пришли современные 
из металлопрофиля. Чтобы под-
держивать чистоту, регулярно 
проводили уборку в местах 
массового отдыха людей. Лето 
было тёплым и в меру дождли-
вым, поэтому приходилось ча-
сто скашивать траву на улицах 
села. 

По необходимости проводим 
текущий ремонт памятников. В 
этом нам помогают учащиеся 
Упоровской школы, обществен-
ность, депутаты сельской думы 
и неравнодушные жители села.

Для соблюдения правил по-
жарной безопасности вырубили 
заросли кустарников. В рамках 
Всероссийской акции «Вода 
России» совместно с обще-
ственниками и активистами се-
ла провели субботники, в ходе 
которых очистили от мусора 
берег реки Упоровки. 

Проведён ямочный ремонт 
дорог на улицах Булата Янти-
мирова, Советской, Крупской, 
Мира. Твёрдое асфальтовое 
покрытие обустроено по улице 
Целинной и во дворах много-
квартирных домов на Проспекте 
Победы.

 Работники по благоустрой-
ству вместе с подростками из 
отряда главы района разбивали 
клумбы и ухаживали за цве-
тами в течение всего летнего 
периода. 

Мы снова столкнулись с про-
блемой нежилых и заброшен-
ных домов. Причины этого 
разные: владелец проживает 
за пределами района или даже 
субъекта страны; безответ-
ственное отношение хозяев; 
отказ родственников от всту-
пления в наследство. Итог 
один – дом и его территория 
остаются без присмотра. 

Собственникам (если они 
есть) мы направляем пред-
писания с уведомлением, при-
влекаем к ответственности и 
убеждаем их содержать свою 
недвижимость в надлежащем 
состоянии. 

– Расскажите, как идёт под-
готовка к зиме на территории 
райцентра? 

– До наступления холодов 
убраны остатки растений с 
клумб, вырублены кустарники, 
выкошены заросли травы, за-
консервирован фонтан, отре-
монтированы колодцы. 

Организации и предприятия 
провели субботники на прилега-
ющих и внутренних территори-
ях. Ежегодно с собственниками 

домовладений и земельных 
участков отрабатываются во-
просы по скашиванию травы и 
вырубке кустарников на придо-
мовых участках. 

Своевременная уборка снега 
на проезжих частях, тротуарах и 
проходах производится ДРСУ-3 
АО «ТОДЭП» и МУП «РКХ-2» в 
рамках заключённых контрак-
тов и договоров на 2022 год.

– Как сегодня организован 
вывоз мусора из Упорово? 

– Сбор твёрдых коммуналь-
ных отходов в райцентре произ-
водится двумя способами: кон-
тейнерным и мешочным. Всего 
в селе для этого обустроено 167 
точек (24 из них – контейнерные 
площадки). 

Срок временного накопле-
ния несортированного мусора 
по 11 пункту второго раздела 
СанПиН 2.1.3684-21 определя-
ется, исходя из среднесуточ-
ной температуры наружного 
воздуха в течение трёх суток. 
Если средний показатель равен 
плюс 5°С и выше, то ТКО могут 
храниться не более 24 часов, а 
при плюс 4°С и ниже – не более 
трёх суток.

Транспортировку отходов на 
сортировочные заводы осу-
ществляет компания-перевоз-
чик ООО «Турасервис – Н». 
По возникающим вопросам 
население может обратиться 
к диспетчеру регионального 
оператора «Тюменское экологи-

ческое объединение» по теле-
фону: 8-982-900-17-53.

Крупногабаритный мусор с 
контейнерных площадок и то-
чек сбора вывозится каждый 
четверг  работниками МУП 
«РКХ-2». Население для ре-
шения своих вопросов может 
обратиться к нам в индивиду-
альном порядке. 

Напомним, что к твёрдым 
коммунальным отходам не от-
носятся: строительный мусор 
(кирпич, бетон, плитка); био-
логические отходы (трупы жи-
вотных, шкуры, кости); автозап-
части (шины, комплектующие). 

– Какая ведётся работа по 
отношению к бездомным 
животным?

– Районной администрацией 
заключён контракт на отлов со-
бак на территории Упоровского 
муниципального района с ООО 
Управляющая компания «Город 
УК» г. Заводоуковск.

Такая работа с беспризор-
ными животными проводится 
по заявке администрации на 
основании письменных или 
устных обращений граждан. 
После проведения необходи-
мых санитарных процедур здо-
ровые и неагрессивные собаки 
возвращаются в прежние места 
обитания.

– Как вы в ходе выполне-
ния своих обязанностей вза-
имодействуете с сельской 

думой и общественными 
организациями? 

– Администрация поселения 
активно вовлекает в свою дея-
тельность депутатов сельской 
думы и различные упоровские 
организации.

Представительный орган Упо-
ровского сельского поселения 
состоит из 10 человек. Его воз-
главляет Елена Мусина. 

На заседаниях в обязатель-
ном порядке рассматриваются 
вопросы развития села, в том 
числе и по благоустройству. Во 
встречах я принимаю участие 
лично. Знакомлю присутству-
ющих с нашими достижения-
ми, а также с возникающими 
проблемами. Депутаты вносят 
предложения по развитию, ко-
торые мы берём в разработку.

Народные избранники актив-
но принимают участие не толь-
ко в культурных мероприятиях, 
но и в благоустройстве села, за 
что я им очень признателен. 

Также они никогда не оста-
ются в стороне при оказании 
помощи малообеспеченным 
жителям и семьям мобилизо-
ванных граждан. Наши депута-
ты активно участвуют в любой 
социально значимой деятель-
ности района. 

В течение этого года обще-
ственные организации села 
активно принимали участие в 
субботниках, а также в спор-
тивных и культурных меропри-
ятиях. 

– Как на территории обе-
спечивается пожарная без-
опасность населения? Рас-
скажите о взаимодействии 
администрации поселения с 
местными отделениями МЧС.

– В Упорово обустроены по-
жарные водоёмы, дважды в 
год вокруг населённого пункта 
опахиваем поля, граничащие с 
лесным массивом. 

Мы тесно работаем с со-
трудниками отдела надзорной 
деятельности и профилакти-
ческой работы на протяжении 
всего года. 

Совместно с ними весной 
начинаем готовиться к пожаро-
опасному периоду. Тщательно  
обследуем территорию посе-
ления. Определяем участки, на 
которых необходимо обустро-
ить минерализованные полосы. 

В ходе рейдов по частному 
сектору взаимодействуем с 
населением. Раздаём памятки 
о необходимости соблюдения 

противопожарных правил, са-
нитарных норм и требований по 
благоустройству домовладений. 
Выписываем предупреждения 
и предписания по уборке сухой 
растительности, ремонту печей, 
установке дымоулавливающих 
приборов. К сожалению, не все 
упоровцы спешат исправить не-
дочёты и устранить нарушения. 
К некоторым применяются меры 
административной ответствен-
ности. 

– Какая работа проводится 
с неблагополучными семья-
ми?

– При сельской администра-
ции создана общественная 
комиссия по делам несовер-
шеннолетних и защите их прав. 
Она осуществляет свою де-
ятельность в соответствии с 
утверждённым положением. 

Среди жителей райцентра 
есть несовершеннолетние из 
неблагополучных семей, сто-
ящие на разных видах учёта. 
Их регулярно посещают члены 
комиссии по месту жительства 
для проведения профилактиче-
ской работы. В каникулярный 
период стараемся максимально 
занять детей этой категории в 
различных секциях, временно 
трудоустроить. 

Если к нам поступает какая-
либо информация о право-
нарушении или жалоба, всё 
незамедлительно передаётся 
в правоохранительные органы 
для проведения проверки.

В заключение хочу поблаго-
дарить жителей нашего села 
за их неравнодушие, активное 
участие в благоустройстве тер-
ритории. Наиболее активных 
мы традиционно отмечаем на 
праздновании Дня села. Всегда 
надеемся на сотрудничество 
и понимание, ведь только со-
вместными силами мы сможем 
сделать наше любимое село 
ещё чище и красивее.

О мероприятиях и акциях 
по благоустройству, про-
водимых на территории 
поселения, мы информируем 
в нашей группе «Упоровское 
поселение» социальной сети 
«ВКонтакте». 

По возникающим вопросам 
упоровцы могут обратить-
ся к нашим специалистам по 
телефонам: 8 (34541) 3-11-06, 
3-11-37.

По заказу управления по работе с территорией администрации Упоровского муниципального района подготовила Регина ГАПОНОВА. 

Упоровцы участвовали в велопробеге 
накануне 77-летия Великой Победы советских войск над фашистской Германией.

Работа ведётся общими усилиями
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